

ハイキングに参加して

土浦支部



毎年恒例の土浦支部、健康ハイキング・そば打ち体験に事務局から大竹主査と佐藤主査、そして私、比嘉の3名で参加させていただきました。

当日の天気は大快晴！ 入社後初めて支部の行事に参加させていただけるということで、移動時間中も常にワクワクした状態でした。

石岡市の「朝日山小学校」に朝10時に集合し、まずはハイキングからスタート！ 大自然の澄んだ綺麗な空気を吸いながら1時間程辺りを散策し、11時頃からグルー



ハイキング中の様子。空気がキレイ！ 景色がキレイ！！



これぞプロのそば打ち職人！

プごとに分かれてそば打ち体験が開始されました。

私自身、2回目のそば打ち体験だったので自信满满的な臨みましたが、そば打ち業界はそんなに甘くはありませんでした…無念。

大竹主査と佐藤主査との3人グループで、私メインで作業をさせていただきましたが、他グループが続々と出来上がっていきなかつた最後まで残ってしまい、佐々木先生に手助けしていただいていた何とか完成。ホッと一安心。佐々木先生、ありがとうございました。

今回のめんつゆは、ゆずが入ったものとお肉が入った温かいつゆの2種類で、様々なトッピングも用意されており、自然と食欲が湧いてきました。茹で上がった



お腹も丁度空いてきて、皆さん真剣です。

た時にはあんなにそばの量が多く見えたのに3人ともペロリと完食。食後のデザートに干し芋もいただいて、大満足でした。土浦支部のハイキング・そば打ち体験は今回で終了ということで、私にとっては最初で最後の参加となりました。素敵な景色のなかをハイキングした後のあのそばの味は絶品でしたので、もう食べられないのかと思うと寂しく思います。お世話になった土浦支部の皆様、ありがとうございました。